

3 学年 通信

第 2 1 号

修学旅行思い出アルバム と 生徒の感想(続編).....



1 日目：東大寺大仏殿前にて(班行動中)



1 日目：旅館の夕食は牛すき焼き



2 日目：JR京都駅前京都タワーを背景に(班行動中)



2 日目：清水寺仁王門にて(班行動中)



2 日目：清水寺参道にて(班行動中)



2 日目：二条城前にて(班行動)



2 日目：二条城前にて(班行動)



3 日目：金閣寺前にて

◆修学旅行を振り返って ～感想ひと言(続編)～

今回の2泊3日の修学旅行で楽しみにしていた奈良や京都の歴史にたくさん触れることができました。僕が今回の旅行を通して一番感じたことは、歴史のある建造物は、これからも私たちみんなできちんと責任をもって守り続けていかなければいけないということです。 **1組2班記録係 松井遥輝**

京都の土地や建物の歴史をしっかりと学ぶことができました。また、昔の人の知恵や建築技術がすごかったということを実際に見て強く感じました。 **1組3班副班長 堀越菜友**

今回の修学旅行では、班行動をしていく中で、他の人の意見を尊重することの大切さを学びました。学校生活の人との関わりの中でも、是非生かしたいです。 **1組6班記録係 山崎隆翔**

奈良・京都の歴史に初めて触れて驚いたことや発見がたくさんありました。東大寺はもちろん、金剛力士像も、想像以上に大きく迫力がありました。また、何と言っても、班のみんなと協力して活動できたことは、とてもよかったし自信ができました。 **2組1班記録係 山本帆菜**

京都・奈良にある建造物の歴史に直接触れて、また、歴史的な町並みを歩いて、その場の伝統芸能の「能楽」も鑑賞できたので、感動しました。素晴らしかったです。 **2組7班会計係 山田真礼**

群馬と違って、国宝級の歴史的建造物がたくさんあるので、まずびっくりしました。観光客が多く、外国の人もたくさんいました。そんな外国の人が困っているとき、知らない言語でその人達と会話し一生懸命助けている日本の方がいました。とても感動し、これが「おもてなし」だと思いました。同じ日本人として、しっかりと勉強を頑張り、「おもてなし」の精神で、(観光客を含めて)困っている人に出会った場面では助けられるようにしたいと強く思います。 **3組1班副班長 大須賀翔英**

今回の修学旅行で奈良・京都を見学して学んだことは、何と言っても人と協力することの大切さです。絶対に一人の力では班行動は成り立たないと思うし、「しっかり学ぶ・楽しむ・充実・満足」したものにするにはできなかったと思うのです。良かった点は、今後の学校生活で生かします。 **3組5班会計係 笠原翔琉**